



Montevideo, noviembre 2021



**Día internacional por la
erradicación de la
violencia hacia las
MUJERES**



Desde el Área de Vejez y Trabajo Social (AVYTS) nos pronunciamos en otro 25 de noviembre, un 25N que nos encuentra nuevamente en pie de resistencia y lucha.

Convocamos a problematizar en este marco la situación de las personas mayores quienes sufren violencia y discriminación además de por ser mujer, por el hecho de ser viejas, como una de las intersecciones más invisibilizadas.

Desde el AVYTS convocamos a marchar, este 25N todas a la Plaza Independencia, 18.30hs.

Si tocan a una tocan a todas, porque la salida siempre será colectiva y feminista.

#OCEANOS DE VIOLENCIAS

#MAREAS DE RESISTENCIAS